

IGLESIAS RODRÍGUEZ, Agustín

Sacerdote (1933-2007)

Nacimiento: Villavieja de Yeltes (Salamanca), 24 de enero de 1933.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1952.

Ordenación sacerdotal: Salamanca, 14 de abril de 1963.

Defunción: Madrid-Carabanchel Alto, 7 de junio de 2007, a los 74 años.

Agustín nació en el pueblo salmantino de Villavieja de Yeltes el 24 de enero 1933. Fecha bastante significativa, pues era el año santo de la Redención y en ese día se celebraba la conmemoración de María Auxiliadora, de la que su familia era muy devota. A los 8 años ingresó en el colegio salesiano de San Benito de Salamanca, en el que empieza a despuntar su vocación salesiana y sacerdotal. Realiza los años de aspirantado en Santander, Astudillo y Arévalo. Entró en el noviciado en Mohernando en 1949, pero se vio obligado a interrumpirlo, para comenzarlo de nuevo dos años más tarde. Profesó el 16 de agosto de 1952. El postnoviciado con los estudios de filosofía los hizo en Guadalajara; el tirocinio en Madrid-Atocha. Comenzó sus estudios de teología en Sherfield (Inglaterra) de 1957 a 1960. Volvió a España y de 1960 a 1962 estuvo en el colegio del Paseo de Extremadura, como profesor. Durante el curso 1962-1963 estudió en Salamanca el año que le quedaba de teología y allí se ordenó sacerdote, el 14 de abril de 1963.

Comienza su ministerio sacerdotal en el colegio del Paseo de Extremadura de Madrid, en el que permanece hasta 1969, dedicado sobre todo a la docencia como estimado profesor de inglés. Después de tres años en el centro de Automovilismo de Madrid y dos en Guadalajara, vuelve de nuevo al Paseo de Extremadura, donde enseñará hasta 1987. Pasa a la comunidad de Madrid-Estrecho, desarrollando una gran labor pastoral y docente. Es nombrado también director del departamento de formación de la Conferencia de Religiosos de España (Confer). De 1992 a 1996 es asistente eclesiástico de la VDB. Durante varios años dirige los cursos de formación permanente de El Campello y presta un significativo servicio de atención a formadores y formandos a través de cursos y congresos. En el 2000 regresa a la inspectoría de Madrid. Durante un año acompaña a los prenovicios en la comunidad de orientación vocacional de Guadalajara, pasando después a formar parte del equipo de formadores del teologado de Madrid-Carabanchel Alto. Aquí le sobreviene la enfermedad y muere el 7 de junio de 2007, a los 74 años de edad.

Bien preparado intelectual y teológicamente, a lo largo de su vida fue un sacerdote salesiano enamorado de su vocación, siempre disponible para el ministerio de la predicación, de la confesión y del acompañamiento espiritual.